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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию и разработке коммуникационных технологий в продвижении на рынок информационных технологий в сфере образования. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. изучение инструментов коммуникаций, которые применяются при продвижении компании; 2. исследование особенностей продвижения инновационных продуктов; 3. разработка комплекса предложений и рекомендаций по продвижении компании на рынок; 4. оценка предполагаемой эффективности предложенных рекомендаций. Работа была проведена на примере компании АО «РОББО». Была рассмотрена краткая история предприятия, организационная структура, ассортимент выпускаемой продукции, и исследована корпоративная среда компании. На основании проведенного исследования была предложена рекламная кампания, которая даст возможность компании сформировать определенный имидж в сознании целевой аудитории, тем самым выделиться на фоне конкурентов. В качестве инструмента взаимодействия была выбрана социальная сеть инстаграм, которая слабо проработана у компании.
        

        
          This work is devoted to the research and development of communication technologies in the promotion of information technologies in the field of education. The research set the following goals: 1. the study of communication tools that are used in the promotion of the company; 2. The research of features of promotion of innovative products; 3. Development of a set of proposals and recommendations for the company'spromotion to the market; 4. Evaluation of the expected effectiveness of the proposed recommendations. The work was carried out on the example of the company JSC "ROBBO". The brief history of the company, the organizational structure, the assortment of products, and the corporate environment of the company were reviewed. Based on the conducted research, an advertising campaign was proposed that will enable the company to form a certain image in the minds of the target audience, thereby standing out from the competition. The social network Instagram, which is poorly developed by the company, was chosen as the interaction tool.
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